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Protokoll der Quartiersgruppe Urberach 

Datum:                     5.Februar 2024  

Zeit und Dauer:      19:00 -21:00 Uhr 

Ort:                           Halle Urberach, Garderobenraum  

Anwesend:              15 Teilnehmende  (Anwesenheitsliste) 

Moderation:          Jürgen Heckwolf 
Protokoll:               Friedrich Kühne 

 

 

 

TOP 1    Aktueller Sachstand 

Friedrich Kühne informiert über den aktuellen Sachstand bezüglich der „Personalie 
Sitzungsleitung“ und gibt dazu den Inhalt eines Schriftwechsels mit der Fachbereichsleiterin      
(FB IV)  Frau Kaludra wider.  
 

 

TOP 2 Arbeitsziele für 2024 (Brainstorming) 
            

Die Teilnehmenden sind sich einig, dass neben konkreten Arbeitsprojekten wie im letzten Jahr 
wieder Ausflüge innerhalb und außerhalb Rödermarks eingeplant und organisiert werden 
sollen. Projektarbeit um die Stadt zu verschönern ergänzt durch Events (Ausflüge und Feiern, 
um soziale Bindungen zu verstärken und neue Mitstreiter/innen zu gewinnen. 
 
Vorschläge (eine tabellarische Auflistung mit Details „Excel-Tabelle“ wird wieder erstellt bzw. 
fortgeführt.) Details werden bei der/den nächsten Sitzungen festgelegt. 
               

➢ Mögliche Kooperations-Projekte mit Waldacker und Breidert 

• Pflanzentauschbörse:  Maria Becker erläutert das mit der Initiative Breidert im Vorjahr 
gestartete Gemeinschaftsprojekt. Vorgesehen sind 2 Tauschveranstaltungen:                                                                   

                             Voraussichtlich am   8.Juni in Ober-Roden  (Standort „Brücke“) 
                                                 und am 28.September in Urberach (Standort nn) 
              es ist angedacht auch Gartengeräte zu tauschen 
 

• Seniorenmesse:  Termin am 15. Juni auf dem BA-Gelände. Details bezüglich eines 

gemeinsamen Standes müssten alsbald mit den Nachbargruppen und der Stadt 

besprochen werden. Friedrich Kühne nimmt diesbezüglich Kontakt auf. 

• Banktouren/-Spaziergänge: Ein Projekt, das im Rahmen des Workshops „Zukunft 
gestalten“ am 12. Dezember angesprochen wurde. Es sollte Kontakt mit den anderen 
Quartiersgruppen hergestellt werden, um Details zu besprechen. 
 

➢ Eigene Projektvorschläge: 

• Bank am Kallemannsberg: Die Bank wird von Herbert Lotz gezimmert und ein Stellplatz 

am Kallemannsberg steht schon fest. Eine öffentlichkeitswirksame Übergabe und 

technische Details der Befestigung sind noch festzulegen. 
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• Karl-Kraus-Brücke:  Mit der Stadt wie vereinbart bezüglich Abschlussarbeiten im 
Gespräch bleiben 

 

•  Spaziergänge, Radtouren, Ausflüge: Spontane Festlegung wie 2023  

• Boulespiele: Am Festplatz existiert ein Bouleplatz. (Zuständigkeitsbereich von Herrn 
Murmann). Spontane Nutzung und Zusammenfindung eines Teams, Spiele mit den 
Nachbar-Quartiersgruppen, die auch entsprechende Plätze haben und nutzen 

 

• Floh-/Büchermarkt: Einzelheiten ob, wie und wann sind zu besprechen. Isabel Martiner 

ist Ansprechpartner bezüglich organisatorischer Details 

 

• Rodauquellen-Fest: Terminvorschlag September. Mögliches Motto:  Äpfel 

TOP 3  Finanzen der Quartiersgruppe 
 

➢ Derzeit werden 4 Kassen geführt. Die Verantwortlichen berichteten. 
o Bankkonto (Günter und Elisabeth Lenhardt, Elke Heckwolf) 
o Handkasse (Elke Heckwolf)  
o Friedhofscafé (Elisabeth Lenhardt) 
o PC-Hilfe (Peter Brinkhus) 

 
➢ Es  besteht Einigkeit, dass die Kassen in Eigenverwaltung weiter geführt werden. 

o Ein- und Ausgaben werden dokumentiert und unter Beachtung des 
Vieraugenprinzips verwaltet.  

o Die Dokumentation dazu wird bei dem/der Verantwortlichen des Bankkontos 
hinterlegt   

o Einmal im Jahr erfolgt ein Kassenbericht  
o Die Handkasse wird aus dem Bankkonto auf 150 Euro jährlich aufgefüllt 
o Ein separates Regularium dieser Punkte wird erstellt (Anhang zum Protokoll) 

 
 

TOP 4  Themen mit der Stadt 
   

           Das Thema wird verschoben auf den Zeitpunkt nachdem die Entscheidung der Stadt                                                  
   Bezüglich der Personalie Sitzungsleitung gefallen ist. 
 
 

TOP 5 Verschiedenes 
 

o Maria Becker und Friedrich Kühne berichten von der letzten LoPa-Sitzung über 
die vorgesehene Neugestaltung des Entenweihers. 

o TOP´s für nächste Sitzung am 11.März 2024. 
▪ Seniorenmesse 
▪ Details und zeitliche Priorität der Projekte (wer macht was) 

➢ Moderation übernimmt Herbert Lotz 
 
 

07.02.2024    Friedrich Kühne   


